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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung 

Nachfragen: Beförderung von Polizeibeamtinnen und -beamten in Niedersachsen 

Anfrage der Abgeordneten Jan-Christoph Oetjen, Dr. Marco Genthe und Christian Grascha (FDP) 
an die Landesregierung, eingegangen am 08.09.2016 

 

Aus der Antwort der Landesregierung auf unsere Kleine Anfrage zur mündlichen Beantwortung 
„Beförderung von Polizeibeamtinnen und -beamten in Niedersachsen“ (Drucksache 17/6320 Nr. 44) 
ergeben sich weitere Nachfragen im Hinblick auf die einzelnen Polizeiinspektionen. 

1. Wie viele Polizeibeamtinnen und -beamte sind mit dem Einstiegsgehalt A 9 in den Jahren 
2014 und 2016 in den Ruhestand versetzt worden (bitte nach Jahren von 2014 bis 2016 und 
Polizeiinspektionen aufschlüsseln)? 

2. Wie viele Polizeibeamtinnen und -beamte befinden sich noch im Einstiegsamt und haben be-
reits mehr als zehn Dienstjahre gearbeitet (bitte nach Dienstjahren und nach Polizeiinspektio-
nen aufschlüsseln)? 

3. Wie viele Polizeibeamtinnen und -beamte sind seit mehr als 15 Dienstjahren nicht befördert 
worden (bitte nach Besoldungsgruppe und nach Polizeiinspektionen aufschlüsseln)? 

 

(Ausgegeben am 15.09.2016) 
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